

SAUCELLE

«Más de 200 personas se han inscrito ya en la VI Marcha Solidaria del domingo»

Diego Ledesma Alcalde

El plazo para apuntarse a esta iniciativa en favor de la Asociación de Diabéticos de Salamanca finaliza hoy a las 14:00 horas

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD SAUCELLE. Hoy, a las 14:00 horas, finalizará el plazo de inscripción para participar el próximo domingo, día 29, en la VI Marcha Solidaria de Saucelle, cuyos beneficios este año irán destinados a la Asociación de Diabéticos de Salamanca. El alcalde de Saucelle, Diego Ledesma, cuenta cómo ya está todo prácticamente organizado y otras cuestiones sobre el desarrollo de la marcha.

-Este año se cumple la sexta edición de la Marcha Solidaria de Saucelle, ¿cómo van de inscripciones?
-En estos momentos (refiriéndose a la mañana de ayer) ya hay más de 200 personas inscritas, una cifra que seguramente aumente en las últimas horas.

-¿En las ediciones anteriores cuál ha sido la media de participación?
-En estos cinco años la participación ha estado entre 250 y 400 personas, depende sobre todo del tiempo que haga. Por ejemplo, el año pasado hubo muchas inscripciones pero después hubo muchas personas que no acudieron porque hizo muy malo.

-Como señala, el año pasado el tiempo no les acompañó y fue muy inestable... Parece que este año las previsiones meteorológicas también apuntan a posibles lluvias.

-Es cierto que en 2017 nos hizo muy mal tiempo, fue algo extraordinario y conseguimos sacarlo adelante; así que este año no habrá problemas. Además, da lluvia sólo a partir de las tres de la tarde; y las temperaturas señaladas son buenas para caminar y hay que tener en cuenta que al lado del Duero tendremos dos o tres grados más. Así que creemos que todo transcurrirá con normalidad.

-Este año cuentan con un nuevo recorrido de unos 12 kilómetros de dificultad media y de una ruta alternativa de 4 kilómetros para las personas que no puedan hacer la marcha completa. ¿Qué nos puede decir del recorrido principal?

-Es una ruta que va bordeando el río Duero y que los últimos 5 kilómetros transcurre por sus orillas. Se trata de una vereda antigua, que se utilizaba mucho y es muy bonita, por eso los últimos tres años llevábamos solicitándola al Parque Natural y hasta este año no ha sido autorizada por los técnicos.

-¿Cuál era el motivo de que no se pudiera realizar dicho recorrido?



Diego Ledesma, en el centro, durante la marcha solidaria de 2017. :: WORD

-Porque afectaba a la fauna. Este año en la propuesta que hemos presentado no hemos incluido una zona en la que anidan las especies protegidas sino que nos hemos ido más a la derecha, y la han autorizado.

-Para la ejecución de esta iniciativa todos los años cuentan con voluntarios de Saucelle, ¿a cuántas personas se suele movilizar?

-Hay entre 20 y 30 personas que siempre están dispuestas a colaborar en lo que sea necesario, bien los días previos para llevar a cabo la organización de la ruta como ese día para que todo salga como está previsto, repartiendo la comida, haciendo la parrillada, actuando como guías...

-¿Se podría decir que el grueso de la organización lo lleva el Ayuntamiento?

-El Ayuntamiento pero con la colaboración de los voluntarios. Nuestro trabajo es más en los días previos, inscripciones, control, realización previa de la ruta, que la hemos hecho ya para ver que está en las condiciones oportunas. Pero ese día dependemos de gente que de forma altruista colabora dando el avituallamiento, repartiendo la comida, elaborando la parrillada... sino para el Ayuntamiento por sí solo sería imposible. Se necesita la implicación de todos porque, además, es algo que nos interesa a todos, que se conozca el pueblo, que los participantes se sientan agusto, bien atendidos, para que vuelvan a venir.

-Todos los años cuentan, además,

con la colaboración de los Voluntarios de La Caixa.

-Sí, se encargan tanto de una parte económica como de colaborar el mismo día de la marcha. No les duelen prendas ponerse manos a la obra y ponerse a fregar o repartir la comida o organizar la salida del grupo que ellos llevan. Tengo que dar las gracias a Maite Peral, que es de Saucelle y trabaja en La Caixa y desde el primer año ha sido la interlocutora entre el Ayuntamiento y la Obra Social y ha echado una mano importante al pueblo y al Ayuntamiento.

-Los beneficios de la marcha se destinan cada edición a una asociación y este año será a la de Diabéticos de Salamanca. ¿Qué aportación se les hace?

-De los 12 euros que paga cada participante en su inscripción, 7 euros van directamente a la asociación. Después, de las cuotas de los niños, que son de 5 euros, se les da una parte de lo recaudado.

-La cuota de la inscripción incluye la comida, ¿se realizará al aire libre? ¿hay alguna actividad después de comer?

-La comida se hace en la Dehesa, donde hay mesas y casetas; pero además contamos con una carpa que instala la Cámara Municipal de Freixo de Espada a Cinta -que colabora también en esta actividad- que viene muy bien para los días de lluvia o si hace mucho sol, para poder estar a la sombra. Y después de la comida hay charanga, café, chupito, perronillas, así que la gente suele

alargar la sobremesa, bailando, charlando... El Ayuntamiento pone varios autobuses para regresar al pueblo, una vez que ha acabado todo. Antes, si está el día malo, y más tarde si la gente se está divirtiendo.

-En otro orden de cosas y hablando de gestión municipal, ¿qué balance realizaría del último año?

-La gestión está siendo buena y el último año lo hemos cerrado con un superávit de 74.000 euros; además estamos realizando el pago a proveedores a mes vencido y muchos de los objetivos de nuestro programa electoral, a un año de las elecciones, ya los hemos cumplido, queda poco por hacer; podemos decir que tenemos un 75-80 por ciento ya finiquitado.

-De los proyectos realizados, ¿cuáles destacaría?

-Uno muy importante y que la gente ha agradecido mucho es el cambio de la iluminación por led, con la ayuda de la Diputación, lo que ha supuesto un gran ahorro energético. Nos quedan aún unas 60-70 luminarias por cambiar, pero ya tenemos 130 renovadas, lo que supone un ahorro mensual considerable. Aparte, se han realizado otras obras menores, mejoras en la piscina y se ha asfaltado con cemento un camino de 150 metros en Las Janas, donde había algunos problemas. Y dentro del plan de dinamización, organizamos la I Feria de la Almendra, que fue un evento que tuvo mucho éxito y con más participación de gente de la esperada.

Asaja Salamanca solicita al Consejo de Caza un mayor control sobre la fauna silvestre

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La organización agraria Asaja Salamanca ha solicitado en la reunión del Consejo Territorial de Caza que haya más control sobre la fauna silvestre en la provincia.

Las peticiones del vocal de la OPA en la mesa de caza partían no sólo de un mayor control poblacional de determinadas especies como jabalí, ciervos o corzos sino que se abriese la veda a otros animales no cinegéticos como el meloncillo que causan graves destrozos en la agricultura y la ganadería salmantinas. Cabe señalar que otras regiones ya han considerado al meloncillo, especie invasora, como objeto de caza, como Extremadura.

Además, en la reunión quedó confirmada la autorización de la decisión regional que posibilita a los cazadores de algunas zonas de Salamanca el control de conejos hasta el 1 de agosto; por lo que la organización agraria propuso que a petición de damnificados o cotos, con las comprobaciones pertinentes por la Administración, se extienda a otros términos municipales donde también soportan la plaga de los conejos.

La Delegación Territorial se mostró abierta a la concesión de una mayor flexibilidad en las solicitudes y Asaja Salamanca recordó que «impedir la caza supone mirar a un lado ante las enfermedades que propagan los animales salvajes como la tuberculosis, los daños en las infraestructuras como en vías férreas o carreteras, y el riesgo de accidentes por el estado de las vías o por atropellos de fauna silvestre».

C's denuncia la paralización del Ayuntamiento de Lumbrales por la inacción del PP

:: REDACCIÓN / WORD

LUMBRALES. «El Ayuntamiento está paralizado por la inacción del equipo de Gobierno del PP». Así de rotundo se ha mostrado el portavoz del Grupo Municipal de Ciudadanos en Lumbrales, Carlos Pedraz, tras confirmar que, «de nuevo, acaba otro mes sin la convocatoria de una sesión plenaria desde diciembre». Y denunció que «lo único que se ha celebrado es una sesión extraordinaria para aprobar los planes provinciales pero seguimos sin presupuestos municipales ya que tenemos los presupuestos prorrogados de 2017» y que la falta de plenos les impide ejercer su labor de fiscalización.